



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA**  
**DIREKTORAT JENDERAL PERIMBANGAN KEUANGAN**  
**DIREKTORAT KAPASITAS DAN PELAKSANAAN TRANSFER**

GEDUNG RADIUS PRAWIRO LANTAI 11, JALAN DR. WAHIDIN NOMOR 1, JAKARTA 10710, TELEPON (021) 3811436  
FAKSIMILI F (021) 5204378; I AMAN WWW.DIRPK.KEMENKEU.GO.ID

Nomor : UND-BKD.VII/PK.V/2023 31, Juli 2023  
Sifat : Segera  
Lampiran : 1 Halaman  
Hal : Undangan *Capacity Building* Jabatan Fungsional Analisis Keuangan Pusat dan Daerah (JFAKPD) dan *Capacity Building* Pengembangan Kapasitas SDM Untuk Meningkatkan Kinerja ASN

Yth. *Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah..*  
*Kabupaten Simalungun. Pemprov. Sumatera Utara.*

Sebagai upaya menjaga kualitas dan meningkatkan kompetensi JF AKPD, kami bermaksud menyelenggarakan kegiatan *Capacity Building* JF AKPD dan *Capacity Building* Pengembangan Kapasitas SDM untuk Meningkatkan Kinerja ASN. Berkenaan dengan hal tersebut, dimohon Saudara menugaskan minimal 2 (dua) peserta AKPD atau ASN yang berkompeten di bidang tersebut untuk setiap unit eselon II, III dan IV OPD untuk mengikuti kegiatan dimaksud pada:

Hari/Tanggal : Kamis - Jum'at, 10 - 11 Agustus 2023  
Waktu : Pukul 08.30 WIB s.d selesai  
Tempat : The Trans Luxury Hotel Bandung, Jl. Dr. Subroto No. 289, Bandung, Kec. Batununggal, Kota Bandung, Jawa Barat, Indonesia, 40211  
Tema : *Start Your Work*

Sangat pentingnya acara ini, serta hari yang segera melakukan tertib administrasi pendaftaran pada hari Senin - Jum'at, selanjutnya, lambat laun hari Rabu, tanggal 09, Agustus 2023, pukul, 14.00 WIB. Untuk koordinasi teknis pelaksanaan kegiatan dimaksud dapat menghubungi **Fajar Fendy Pkb.N** melalui HP WhatsApp : **0821 1577 9348**.

Sebagai informasi yang dapat kami sampaikan bahwa DIPA akan mengganti biaya Perjalanan Dinas berupa transportasi pulang-pergi dan hotel selama mengikuti kegiatan. Untuk kontribusi komodor Hotel dan Sertifikat yang tanggung oleh Masing masing peserta.

Demiikian kami sampaikan informasi dan kerja sama Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Direktur Kapasitas dan Pelaksanaan Transfer



Ditandatangani secara elektronik  
Bhimantara Widyajala

Tembusan:  
Direktur Jenderal Perimbangan Keuangan

